

Aïcha, prodige du ballon rond, portera la flamme olympique

Aïcha Benkhelifa, footballeuse au sein du club ES Gandrange, a été sélectionnée pour porter la flamme olympique en Moselle. Elle était récemment l'invitée de la bibliothèque de Guénange qu'elle a beaucoup fréquentée plus jeune. Elle a raconté son parcours inspirant.

Le Républicain Lorrain – 18 avr. 2024 à 19:18 – Temps de lecture : 2 min



Les jeunes se sont bousculés pour toucher les trophées de la championne de foot.

Elle a été classée meilleure joueuse de foot dans les équipes de sport diversifiées et a à son palmarès... quarante-quatre titres (!) de championne. Aïcha Benkhelifa a été l'invitée de la bibliothèque François-Mitterrand de Guénange pour rencontrer les enfants des écoles.

Scolarisée à l'Impro L'Horizon de la ville durant de nombreuses années et à l'époque fidèle de la bibliothèque où « elle venait passer d'agréables moments de détente dans les différents ateliers mis en place », elle a accepté très volontiers cette invitation.

Accompagnée de son entraîneur et par ailleurs enseignant à l'IMpro, Jérémy Walin, la jeune fille qui est arrivée à l'âge de 5 ans en France, a raconté ses exploits avec son équipe mixte aux élèves des écoles de la commune. Comme cette victoire 5-0 contre l'OM à Saint-Etienne ou ses exploits en championnat d'Europe en Suède. Les enfants ont pu toucher les différents trophées qu'elle avait rapportés et n'ont pas tari de questions sur les joueurs de foot qu'elle préfère.

Ambassadrice à plus d'un titre

La jeune sportive a été sélectionnée pour porter la flamme olympique en Moselle. Elle est sélectionnée également pour participer aux compétitions dans une organisation parallèle à l'olympisme « Spécial Olympique France ». En effet, à son grand désappointement, le handicap mental n'est pas reconnu dans les catégories des compétitions paralympiques, bien que le foot à 5 en soit une discipline.

« Spécial Olympique France » offre aux personnes qui vivent avec un handicap mental, la possibilité de s'épanouir grâce au sport. Le 2, 3 et 4 juillet prochain, la Ville de Décines-Charpieu dans la banlieue lyonnaise, accueillera 1 500 participants pour les 11e Jeux nationaux d'été Special Olympics France. Au programme de ces trois jours qui seront riches en émotions, sept épreuves sportives, trois programmes santé, des parcours moteurs et aquatiques pour ces Jeux nationaux qui s'annoncent comme le rendez-vous du sport inclusif en France en 2024, avec des cérémonies d'ouverture et de clôture dignes des Jeux olympiques.